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医療秘書学科　2年　岸
き し

  菜
な な み

々海
実行委員長

　本年度は、４年ぶりの一般来場型開催となり在学生の誰もが本
来の学園祭の経験がない中での運営となりました。当初は正直不
安ばかりでしたが、いざスタートしてみるとその不安を上回る盛
況ぶりで皆様に楽しんでいただけたのではないかと思います。
　来場して楽しんでいただいた方、そして全力で私たちをサポー
トしてくださった教職員の皆様、本当にありがとうございました。
皆様の支えがあってこそ大成功の川崎学園祭でした。
　来年度は今回の学園祭での経験を基に更なるパワーアップを
し、引き続き安全な運営に努めてまいりますので、次回も多くの
皆様のご来場を願っております。改めて学園祭に携わっていただ
いた方々、本当にありがとうございました。
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臨床検査学科　2年　中
な か の

野 陽
ひ よ

遥

　学園祭では実行委員として前

夜祭を担当しました。第1アリー

ナのステージを彩るバックパネ

ルはパートリーダーを中心に前

夜祭担当のみんなで作り上げま

した。前夜祭のメインイベントであるカラオケ大会では22組が出

場し素敵な歌声で会場を盛大に盛り上げてくれました！豪華な景

品をかけた抽選会や○×クイズもたくさんの方に参加していただ

き楽しんでいただけました。

＜2023年学園祭実行委員＞
　実行委員長：医療秘書学科 2年　岸

きし

  菜
な な み

々海
　書　記：臨床工学科 2年　大

おおにし

西 駿
しゅんや

弥
　会　計：診療放射線技術学科 2年　井

い も と

本 直
な お や

也
　広　報：言語聴覚療法学科 2年　瀧

たきもと

本 瑞
み ず き

規
　総　務：保健看護学科 2年　宮

みやたけ

武 優
ゆ い

衣

学 園 祭

K AWAS A K I

S C H O O L

F E S T I VA L

診療放射線技術学科　2年　岡
お か も と

本 悠
ゆ う き

輝

　 学 園 祭 の「 謎 解きイベン

ト」に参加しました。今年は、

学生と教職員だけでなく、一

般の方の参加も実現したため

大勢の人で賑わいました。工

夫された謎解き問題が多く、完成度が非常に高かったです。ま

た、難易度も高く友達と協力しながら解いていく楽しみも味わ

えました。全問正解すると豪華な景品への応募が可能となり、

参加後もワクワクが続きます。謎解きを通して川崎学園を知る

こともでき、とても充実した時間を過ごすことができました。
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保健看護学科　4年　井
い の う え

上 凛
り り か

花

　友人たちと模擬店で焼きそばやお

団子、フランクルトを食べて楽しみま

した。サークルや部活動、学友会等の

様々な模擬店があり、魅力的なものば

かりで選ぶのが大変でした。

　入学して以来オンラインでの学園

祭や学園関係者のみでの開催でした

が、今回は高校生や一般の方も多く来られており、直接賑わ

いを感じることが出来ました。

　大学生のうちに学園祭を楽しむことができ、とても嬉しかっ

たです。大学生活の中での特別な思い出になりました。

理学療法学科　3年　小
こ ば や し

林 美
み く

紅

　今回の学園祭で、私は22

日のクイズ大会を観戦しまし

た。生物や歴史などの様々な

分野の早押し問題や◯×ク

イズが出題されていました。

　学生の他、子供から大人までの20チームが参加し、白熱した

バトルが繰り広げられていました。時にハラハラ、時にほっこり

する大変見応えある大会でした。

　観戦している身としても、考えたくなる面白い問題が多く、学

びにつながり、楽しい時間を過ごすことができました。

2023　学園祭　統一テーマ「雲外蒼天」



研究室訪問　　医療福祉デザイン学科
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　医学医療のための視覚伝達ツールとして描かれるイラストのことです。医学教育に使われる解剖図や手
術手技記録図などがそれにあたります。基礎医学の知識がないと描けないイラストで、日本はメディカルイ
ラストレーターが極めて少なく、求められる仕事です。1911 年にジョンズホプキンス大学で MI 教育が始ま
りましたが、遅れること100 年、2011 年に日本で初めて医療福祉デザイン学科で MI 教育が本格的にスタ
ートしました。日本初で唯一の教育です。これを契機に学会も設立され、MI の周知が広まっています。

手描き、デジタル、立体物、
ワクワクする医療系クリエイティブ
　MI ゼミでは手描きから3DCG などのデ
ジタル、3D プリンターでの制作まで学びま
す。医科大学が併設されているからこそ、
リアルな現場を見学でき、正確性を意識した制
作が可能です。「医学医療は最新でなくてはなら
ない」という理念に沿って、新しい試みをどんど
ん取り入れています。

◀▼手術見学を行い、3DCGで再現した手術室

▲腹腔鏡下胆囊摘出術手技イラスト▲MMの病理標本を見て鉛筆スケッチ（肝硬変）

▲3Dプリンターで出力した胎児

▲放射線治療患者説明用のリニアックモデル

●メディカルイラストレーションとは（以下MI）

●広がる表現手法!!

3Dプリンターで
制作の幅が広がる！

放射線科の先生に
とても喜ばれました！

体重も再現！

MI（メディカルイラストレーション）ゼミ
医療に役立つクリエイティブを医学的正確性を意識しながら楽しく学修します！

クリエイティブは楽しい！ 喜ばれるとさらに嬉しい!!
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取材協力： ◆3年生　大
お お の

野  駿
しゅん

さん、中
なかじま

嶋 祐
ゆうすけ

介さん、小
お の

野 智
と も き

紀さん、周
す と う

藤 瀬
せ な

奈さん

◆4年生　加
か と う

藤 慧
え み

子さん、小
こ や ま

山 大
だいすけ

祐さん

坐骨神経モデル▶

MIゼミ担当教員
横
よ こ た

田ヒロミツ

武蔵野美術大学卒業後、広告系デザイン会社
を経てイラストレーターとして26年間活動。
2012年より医療福祉デザイン学科のメディ
カルイラストレーション教育者として入職。

日本メディカルイラストレーション学会会員
NewYork illustrator’s society 会員

山
や ま が た

形千
ち ほ こ

星子
医療福祉デザイン学専攻にてメディカルイラ
ストレーション研究で修士取得後、医学系出
版社、NHK番組制作会社、ヘルスケア関連の
雑誌制作に携り、2020年より現職に就く。

日本メディカルイラストレーション学会役員
日本広告学会会員

医療現場と直接繋がれるから、
ニーズをどんどん探れる！
　国立がん研究センターとの共同
プロジェクトや、総合医療センタ
ー、他学科との共同プロジェクト
を積極的に行っています。
　基礎医学から臨床まで、さまざ
まな現場で MI は必要とされてい
ます。

　大学院では現役の放射
線 科 医 が 学んで います。
医科大学の授業「医学研
究への扉」では毎年医大
生も学びに来ます。
　今、医師の間でMIはブ
ームとなっています。

医学系出版社、医療系デザイン会社、病院など、ニーズがどんどん高まっています

　現在の治療は手術だけ
でなく、放射線治療や 遺
伝子治療、再生医療など
目視できない治療法が進
歩しています。このような
流れから M I のニーズがど
んどん高まっています。

マガジンハウスTarzanにイラストが掲載　卒業生 武久さん

▲メタバースを使って医大生が
　脳底動脈を立体的把握

▲養護教員のための
　脊柱Tシャツ

▲乳房再建術解説
　パンフレット

▲がん登録実務者講習用テキストのイラスト

▲理学療法学科の教育用ツール

●就職先

●貢献感のあるクリエイティブは楽しい！

●医師も医大生も学びに来る！

現場とコミュニケーションを
とりながら完成させます！

国立がん研究
センターからの
依頼です！

患者への説明用モデル
としてとても良い！

作者として名前が載って
家族も喜んでくれました

MIインスタフォロー
よろしくお願いします！

川崎医療福祉大学のMIアーカイブスの作成を計画しています！
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企画特集　わたしの休日の過ごし方

　私の休日の過ごし方は友人とドライブに出かけることやアルバイトをするこ
とです。ドライブでは、瀬戸内海が見渡せる海岸沿いや広い山道を走っている
と、様々な景色を見ることができてとても気分がリフレッシュできます。中で
も、私が一番行って良かったと思う場所は、香川県にある父母ヶ浜というとこ
ろです。父母ヶ浜は、夕方に訪れると夕陽が海に映りとても幻想的な景色に出
会うことができるため、是非皆さんにも行ってみてほしいお勧めの場所です。

ただ…休日に遊んでばかりでは財布が空っぽになっ
てしまうので、アルバイトもしています。アルバイトは
飲食店で働いているのですが、色々な人との出会いや交流ができ、とても楽し
く働くことができています。夜遅くまで働くこともあるので大変なこともあり
ますが、作業療法士になるための練習だ！と思いながら日々頑張っています。
ただ、働き過ぎは良くないので今からアルバイトを始める人は程々にしたほう
がいいと思います。私の休日はこのような感じですが、これからも色々な事を
体験して大学生活に生かしていきたいです。

作業療法学科 1年　 森
も り

  愛
あ と む

富

　私の休日は、友人と遊んだり好きなアーティストのライブに行ったりして過ごし
ています。友人と遊ぶ時は、Instagramを見て気になったカフェに行き、カフェで
まったり過ごすことが多いです。私はチーズケーキが好きなので、カフェではチー
ズケーキを頼むことが多く、私好みのチーズケーキがあるお店ではリピートしてい
ます。友人とどこのカフェに行くか探している時から楽しい気持ちになり、友人とカ
フェで美味しいスイーツを食べながら談笑する休日は私にとって、とてもリフレッシ
ュの時間になっています。
　また、好きなアーティストのライブに行くこともあります。大学に入学したばかりの頃は、コロナ禍で
中々ライブに行くことが難しかったけれど、緩和されて有観客のライブが復活してからは好きなアーティ

ストのライブに行くことがリフレッシュの時間になっています。会場で
生の音楽に触れると、その時間は嫌なことを忘れ楽しむことだけがで
き、ストレス発散にもなります。普段の大学の講義内容は難しいものも
多く、レポートで頭を悩ませることもあるけれど、休日にはこのような
楽しい時間を過ごしてリフレッシュしています。

言語聴覚療法学科 3年　 菊
き く い

井 琴
こ と み

未

6
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　私の趣味の一つであるカメラについて紹介しま
す。最近はスマホに内蔵されたカメラの性能がど
んどん進化しており、一眼レフの出番が少なくなり
ましたが、それでも特別なイベントや旅行の際には
一眼レフを持ち歩いています。腕前が優れている
わけではないので、どちらのカメラで撮影してもあまり差はないのですが、ファインダーを覗いての撮影は何だ
か気分が高揚します。
　さて、カメラがヒトの目に比べて優れている点は「一瞬を切り取り記録する力」ではないでしょうか。一瞬で
散ってしまう花火や躍動感あふれる水しぶきにはカメラでしか捉えきれない感動や発見があります。また、ヒト

の記憶は曖昧です。日常の何気ない瞬間、友人と
の楽しい時間、子どもの成長など、忘れたくないひ
と時をカメラに収め、その写真を眺めながらしっぽ
りと飲むコーヒーは格別です。なお、私は写真を撮
るのは好きですが、撮られるのは苦手です。

視能療法学科 助教　 荒
あ ら き

木 俊
し ゅ ん す け

介

　私はスポーツや筋トレ、ドライブなどでリフレッシュしています。また
YouTubeや音楽の鑑賞をしながらゴロゴロする日もあります。
　スポーツは中学生から続けているバドミントンをしています。部の監督
や母校の外部コーチをさせてもらっているので、学生の練習相手や個人
的に練習をして、大会に向けて日々精進しています。また筋トレを独学で
していますが、最近は伸び悩んでいるので、詳しい方からの連絡をお待ち

しております。
　ドライブに関しては、今年の3月末に免許を取得して、運転の練習をしてい
るうちに楽しくなってしまい、乗り回しています。おすすめのドライブスポット
を教えてほしいです。
　アクティブな休日とは一転して、自宅でYouTubeや音楽

を鑑賞しながらゆっくりする日もあります。気が向いたら部屋の片付けも…。
　YouTubeではスポーツやいわゆるYouTuberの動画を観ていて、音楽では、最近
は特にK-POPやLDHのグループの曲をよく聴きます。ついつい自分の世界に入って
しまい気づけば何時間も経ってしまっています。
　以上、社会人1年目の休日の過ごし方でした。今後ともよろしくお願い致します。

医療福祉経営学科 助教　 竹
た け は ら

原 一
か ず き

希
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質問項目 臨床心理学科
大
お お く ぼ

久保 七
な な み

海
健康体育学科

楠
くす

   碧
あ お い

生
医療福祉経営学科

佐
さ と う

藤   匠
たくみ

内定が出て、就職すること
に決めた業種・地域・職種
を教えてください。

一般企業（非営利団体）
中四国地方
総合職

地方公務員
東京都
消防官

医薬品卸企業
広島県（本社）
営業職（MS）

その業種・職種を選んだ理
由を教えてください。
どのような自己分析をし
て、その業種・職種を選ん
だのですか。

　被害者支援サークルで活動
するなか、地域で直接人と関
わりながら支えあうことに魅
力を感じたことがきっかけで
す。利益に囚われず、人々の助
け合いに貢献できると考えて
この業種を志望しました。

　西日本豪雨での消防官の
姿やボランティア活動を通し
て、消防官は命を救う最後の
砦ということを強く感じたた
め、人々を救う最前線で活動
したいと思ったから。人のた
めに尽くしたいという強い思
いがあったため、消防官を目
指しました。

　大学2・3年の実習を通じて、
患者様を救うことができるの
は医師や看護師等の医療従事
者だけでなく、医薬品や医療
機器等を届けることも患者様
を救うことに繋がると気づき、
この職種を志望しました。

活動のタイムスケジュール
を教えてください。

3年
・8～9月…夏季インターンシップ
・�10月～2月…冬季インターンシップ、
筆記・面接対策、応募企業を決める

・��3月…説明会に参加、エントリー
シート提出、適性検査
4年
・4月中旬…一次面接
・5月中旬…最終面接
・6月上旬…内定

　学校の授業後、月・水・金・土
曜日に東京アカデミーで試験
対策を行っていました。体力
面では、自宅では腕立て伏せ
100回、懸垂10回3セット行
っていました。

3年
・�7月…企業のインターンシップ
に参加開始（1Day）

・�1月…エントリーシート、SPI
勉強、面接練習開始

4年
・4月上旬…1次面接（集団）
・4月下旬…SPIと二次面接（個人）
・5月上旬…最終面接（集団）
・5月中旬…内定

活動中で特につらかったと
きはどんなときでしたか。
また、それをどのように乗
り越えてきましたか。

　自分のやりたいことが漠然
としていたため、分野や企業
選びの際とても悩みました。一
人で抱え込まずに家族や友人
に相談をして、客観的な視点
も取り入れることで方向性を
明確にすることができました。

　1年半以上前から勉強をし
ていたので、モチベーション
の維持が大変でした。消防官
を目指す大学の仲間と切磋琢
磨し合い、勉強や体つくりに
励みました。

　私自身かなり緊張してしま
う性格だったので、最初の頃
は面接が全くうまくいかず辛
かったです。ですので、第一志
望の企業まで20回（他企業も
合わせて）程、就職支援企業
や就職課と練習し内定を頂く
ことができました。

就職活動に向けてどのよう
な準備をしましたか。
また実際、特に役に立った
ことは何ですか。

　早めに筆記試験の対策に取
り組みました。就職支援セン
ターの方にお聞きすると、進
路に合ったおすすめの参考書
を教えていただけました。

　試験を受ける自治体の情報
収集や、様々な大学の先生や
東アカの先生方との面接練習
をするなかで自己分析をしま
した。面接練習をたくさんす
ることで、試験当日もあまり緊
張することなく自信をもって
臨むことができました。

　就職課やゼミの教員、就職
支援企業の方々にエントリー
シートの添削や面接指導して
いただき何回も修正しました。
また、SPIは10周ほど（第一志
望まで）しました。全て役立ち
ました。

後輩の役に立つような情報
やこれから就職活動をする
後輩の学生さんへのメッセ
ージをお願いします。

　就職活動では、初対面の面
接官へ自身をプレゼンするた
めに、よく自己分析をしてアピ
ールする点を整理することが
大切であると感じました。自己
分析の材料は過去の経験です
ので、学外活動や趣味など大
学生活を充実させることが自
然と就職活動にも役立つと思
います。

　就職活動については、時間
がある今から少しでも情報を
集めたり、自己分析したり、勉
強したりと、できることを自分
なりに頑張ってください。自分
を大切にして、自信をもって就
職活動できるよう頑張ってく
ださい。　

　一般企業の就職活動は全
体的に早期化しています。で
すので、自己分析やエントリー
シートの作成、SPI勉強、面接
練習等は早め早めを心掛けて
取り組んでください！笑顔で自
信をもって頑張りましょう！

就職活動コーナー 就職が内定している４年生の方々に、
就職活動についてお聞きしました。
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各種センター紹介

　Learning Support Center（LSC）では、基礎教育科目を中心に、学生の
学習意欲及び学力向上のための総合的な支援を行っています。主な活動
は３つあります。
　①�LSC学修相談…大学入学後に学ぶ内容に加え、高校までの内容の復

習、就職対策他、多様な学修相談に対応しています。主に8階 LSC学修
面談室で実施していますので、気軽にご利用ください。

　②�LSC企画講座…「将来に備えて授業以外でも力をつけたい」という学
生をサポートするため、「企画講座」を開講しています。これは学生だけ
ではなく教職員も参加できる学びの場です。これまで小論文や数学、
生物、語学、体操、異文化交流などの企画講座を開講し好評を得ています。

　③�自主学習の場の提供…明るく静かな自習室で集中して学習に取り組む環境を整えています。今年度から8階にも
新たにスペースが設けられ、多くの学生が日々の学習に利用しています。

　これからも学生や先生方のご意見を取り入れつつ、よりよい学びの場を提供していきたいと考えています。

ラーニングサポートセンター

　ボランティアセンターでは、学生のみなさんがボランティア活動をするた
めのさまざまなサポートを行っています。ボランティアの募集は、ボランティ
アセンター内に掲示しますが、ポータルサイトでも随時お知らせしていま
す。また、ボランティア保険の加入手続きもできますので、ボランティア活動
をする際には事前に申し込みをしてください。その他にも障害のある方の
サポートや災害ボランティアの心構えなどを学ぶ研修会を開催しています。
ボランティア活動は、地域や社会に役立つとともに自分自身を豊かにして
くれます。ボランティア活動してみたいけれど、なかなか機会がないと思っ
ている方は、一度ボランティアセンターに足を運んでみませんか。

ボランティアセンター

　就職支援センターでは、学科の先生方による専門的な立場からの指導・
助言に加え、在学生や卒業生の就職相談やキャリア支援を行っています。セ
ンターにはキャリアコンサルタントの資格を有する７名の相談員が常駐して
おり、履歴書等の添削、面接練習等のサポートを行っています。場所は本館
棟7階の中央に位置し、資料コーナーには各病院・企業の案内やその他就
職関連の雑誌だけでなく、卒業生の受験報告書、筆記試験・面接対策の図
書を多数取り揃え、学生が利用しやすい環境を整えています。また「学内就
職サポートプログラム」を年間約20回開催し、外部講師を招き就職に役立
つ様々な情報提供を行っています。希望進路の実現のために、積極的に就
職支援センターをご利用ください。

就 職 支 援 セ ン タ ー

学 び や 学 外 活 動 に 関 す る とこ ろ

将 来 に 関 す る と こ ろ
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令和5年度FD・SD研修会（ハラスメント防止に向けての研修会）

　9月7日（ 木 ）10 時 から川 﨑 祐 宣 記 念
講堂 1 階多目的ホールにおいて研修会を
実施いたしました。例年ハラスメント防止
を目的とし、全教職員を対象に SD 研修会

（ハラスメント防止に向けての研修会）を
開催しておりますが、今年度は、ハラスメ
ント相談員を講師とし、「ハラスメント事例
の検討と対応方法」について、グループワ
ーク形式で学びました。
　ある事例について協議するエピソードが
発表され、4 人または5 人で形成されたグ
ループごとに自己紹介（所属・氏名）とリーダーの決定を行い、限られた時間のなかで活発に意見を交換し、
エピソードについての対応方法やその理由を考えました。
　最後に、ハラスメント相談員である臨床心理学科 谷原弘之教授から、ハラスメントを防止するには、価値
観の違いやコミュニケーションの不足によって生じるズレや変化に気づき、これから起こりそうなことを予測し
対応していくことが大切だと総評があり、その後閉会のあいさつをもって終了となりました。
　終了後のアンケートでは、「他の部署の方々とも話せる貴重な時間となった」「少人数のため意見交換がし
やすかった」などの意見が寄せられ、 非常に有意義な研修会となりました。 今後もハラスメント防止への意
識を継続するために、定期的に研修会を開催していきたいと思います。

令和5年度 労働衛生に関する研修会を開催

　今年で 74 回目を迎える全国労働衛生週
間行事の一環として、本学でも毎年、労働
衛生に関する研修会を開催しています。今
年度は、9月22日（金）に本学教職員を対
象に川﨑祐宣記念講堂で開催し、142 名が
参加しました。
　今年は「生活習慣病予防と労働衛生に
ついて」というテーマで、香川大学医学部
公衆衛生学 助教の神田かなえ先生をお招
きし、ご講演いただきました。
　講演では、「生活習慣病を正しく恐れる」
ために、生活習慣病、リスクを減らす方法、実践についてエビデンスを元にわかりやすくお話しいただきまし
た。良い生活習慣として、「1 無・2 少・3 多」（禁煙、少酒・少食、多眠・多動・多接）が紹介され、無理な
く少しずつでも生活習慣に取り入れていくことが大切だと述べられました。
　研修会後のアンケートでは、「日頃、運動不足を痛感しているので 1日8000 歩（週 1 ～ 2 回）、または簡単
にできるスロトレのいずれか、ハードルをあげすぎないで取り組んでいこうと思う」等の感想が寄せられ、非
常に有意義な研修会となりました。
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令和５年度 川崎医療福祉大学第2回公開講座を開催

　本学では、今年度の年間テーマを「地域共生」
とし、計 3 回の公開講座を企画しております。7 月
29日（土）に第 2 回目として、「バリアフリーをテー
マとしたブレインストーミング講座」が小中学生を
対象に開催されました。
　今回は、視能療法学科　米田剛准教授と作業療
法学科　小野健一准教授が講師を担当されました。
“ 視覚障がい者にとってのバリアフリーとは ”、“ 高

齢者が使いやすい
道具を考えよう” と
いうテーマでチー
ムに分かれ、体験
キットを 用 い て実
際に視覚障がい者

や 高 齢 者の体 験を
した後、ブレインス
トーミングを行いま
した。
　 参 加 者 か ら は、

「よく見えないこと
が大変だと初めてわかった」「実際に体験すること
で身近に考えることができた」「話し合いの中で一
つの意見を深めたり様々な意見に触れたりできて良
かった」といった声がありました。
　今後も本学の専門知識を生かし、地域の方々に
喜んでいただけるような講座を企画して参りますの
で、どうぞご期待ください。

“オープンキャンパス2023”ご協力ありがとうございました！

　今年度のオープンキャンパスは、6月から10月に
かけて4 回（5日間）開催し、うち2 回は3 校合同（医
療短期大学、リハビリテーション学院と共同開催）
で行いました。10月の学園祭と同時開催のオープン
キャンパス（キャンパスショーケース）は4 年ぶりの
開催となりました。回を重ねるごとに参加者数も増
し、活気あふれるオープンキャンパスになり、開会
行事である「1 分間 PR」では、代表の学生が趣向
を凝らし各学科の特徴やオープンキャンパスで実施
するイベント内容などを短時間で紹介しました。リハ
ーサルでは手元の原稿やスマートフォンを確認しな
がら発表していましたが、本番当日にはきちんと仕
上げ、堂々とPR ができました。「入試説明会」、「ミ

ニ講義・体験学習」や「入試・編入学等相談コー
ナー」などのイベントに加え、医療短期大学・リハ
ビリテーション学院の施設見学も行われ、8月の「学
食体験」では、臨床栄養学科と食堂のコラボメニュ
ー『ピリ辛豚そぼろ丼』も提供されました。また、昨
年度と同様に2024 年度入試 学校推薦型選抜前期

〈有資格〉の出願希望者に向けて、「有資格認定証」
の交付（対象 11 学科※）も行われました。
　次回のオープンキャンパスは、3月に開催予定で
2025 年度入試を目指す高校生の皆さんが中心とな
ります。多くの方に満足していただけるよう、今後も
魅力あふれるオープンキャンパスの実施を目指して
いきます。今後ともご協力をお願いします。

※対象学科

川崎医療福祉大学 医療福祉学科、子ども医療福祉学科、言語聴覚療法学科、視能療法学科、臨床栄養学科、
健康体育学科、医療福祉経営学科、医療情報学科、医療秘書学科、医療福祉デザイン学科

川崎医療短期大学 医療介護福祉学科
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新 任 教 員の 紹 介

「岡山とのご縁」　医療福祉学科�特任教授　桐
きりはら
原�弘

こうき
毅

　岡山県警察本部長として勤務したご縁で、この度、川崎医療福祉大
学で勤務させていただくことになりました。
　医療福祉人には犯罪や交通事故、災害などについても理解を深め
ていただきたいと思っています。

学 会 等 開 催〔予 告〕

川崎医療福祉学会研究集会
自閉症特別講座（Web開催）
自閉症特別講座（Web開催）
自閉症特別講座（Web開催）
自閉症特別講座（Web開催）

11月24日

12月1日
12月8日
12月15日

大 学 行 事

学部）秋学期代替授業日（木曜日分）
大学院）秋学期代替授業日（木曜日分）
学校推薦型選抜前期
学校推薦型選抜後期A日程
学校推薦型選抜後期B日程
学部）冬季休業（～1/4）
大学院）冬季休業（～1/4）
年末年始休暇（～1/3）

学部）授業開始
大学院）授業開始
学部）秋学期授業終了
一般選抜前期A日程
一般選抜前期B日程
学部）秋学期定期試験（～19）

11月14日

11月18日
12月13日
12月14日
12月27日

12月29日

1月5日

1月30日
2月1日
2月2日
2月5日

　秋学期が始まり、レポート作成や実習準備のための図書館利用者も増えてきました。
図書館内では、ペットボトルや水筒など密閉できるフタがある飲料に限り水分補給可能となっています。飲ん
だらその都度カバンなどにしまうよう、ご協力をお願いします。

　図書館では図書館活用企画として、随時企画展示・活用企画を行っており、現在は「2022年度貸出ランキング」を実施して
います。全体のランキングに加えて学科別のランキングも掲示しておりますので、先輩達が利用した有益な図書を参考にしてみ
てはいかがでしょうか。展示内容ごとに図書館入口前に掲示する「図書館長のつぶやき」も好評です。今後も新たな企画を計
画中ですので、どうぞご期待ください。
　図書館企画の一つ「図書館ベストリーダー賞」は、図書館蔵書を積極的に利用した学部学生を表彰するもので、対象期間は
5/1～12月末まで、上位5位には副賞として図書カードが贈呈されます。選出までまだ間に合いますので、勉学に必要な図書や
興味ある図書を大いに借りて利用してください。
　レポート・論文を書くために必要な情報検索講習会を図書館内で実施しています。ご希望の方は2～3名のグループ、または
個人で事前申し込みをお願いします。情報検索サービスをまだ利用したことがない方はもちろん、すでに利用したことがある方
もどうぞお気軽にお申し込みください。
　勉学の秋、図書館を有効活用し、知識を深めてみてはいかがですか。

図  書  館  だ  よ  り

自閉症特別講座（Web開催）
自閉症特別講座（Web開催）
自閉症特別講座（Web開催）
自閉症特別講座（Web開催）
自閉症特別講座修了式

12月22日
1月12日
1月19日
1月22日
1月26日

「御挨拶」　保健看護学科�助教　萬
よろず
��沙
さ き
希

　この度、保健看護学科の助教に着任いたしました。本校の卒業生と
して、母校で学生の教育に携わることができ大変光栄に存じます。
　以前は、川崎医科大学附属病院で看護師として勤務しておりました。
臨床での経験を生かして、学生の皆さんが看護師に必要な能力を身に
つけられるように関わりを持ち、自分自身も学び、一緒に成長していき
たいと思っております。よろしくお願いいたします。


